

INTISARI

Nama	: Ignasius Toni Andriawan Kuncoro
NIM	: 201511118
Judul	: Mekanisme Koping Terhadap Stres Pada Pasien Ny P Dengan Stroke Di Dusun Jomblang Sendagadi Mlati Sleman Yogyakarta
Tanggal Ujian	: 15 Mei 2018
Pembimbing	: Sr. Lucilla CB M.Kep. Sp.Kep.MB.
Jumlah Pustaka	: 24 (2004-2016)
Jumlah Halaman	: xiii, 73, tabel, bagan, lampiran

Stroke adalah keadaan terjadinya perubahan neurologis yang disebabkan oleh adanya gangguan suplai darah ke otak. Berdasarkan data terbaru dan hasil Riset Kesehatan Dasar 2013 (Riskesdas 2013), stroke merupakan penyebab kematian utama di Indonesia. DI Yogyakarta (16,9%), terjadi peningkatan prevalensi stroke meningkat dari 8,3 per1000 (2007) menjadi 12,1 per1000 (2013) (Riskesdas 2013). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran mengenai mekanisme koping terhadap stres pada pasien Ny P dengan Stroke di Dusun Jomblang Sendangadi Mlati Sleman. Penelitian menggunakan kualitatif survey deskriptif tunggal terpancang. Sampel dalam penelitian ini adalah individu yang menderita stroke yang berada di Dusun Jomblang Sedangadi Mlati Sleman sebanyak 1 orang. Metode penelitian dengan cara wawancara dan melakukan observasi. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang mekanisme adaptif Informan selama terdiagnosa penyakit stroke menggunakan koping adaptif sehingga bisa menjadi bersemangat dalam menghadapi penyakitnya dengan membutuhkan Seeking information, Seeking a support, Pendekatan spiritual, Ventilasi, Problem solving, Acceptance. Selain dengan menggunakan mekanisme koping adaptif, informan juga menggunakan mekanisme koping maladaptive, yaitu Irritable yang dimaksud adalah menjadi lebih sensitive. Ny.P menjadi lebih sensitive dan mudah tersinggung serta mudah marah saat menjalani sakit yang sedang dideritanya, perilaku menyerang (agresif), perilaku menarik diri (isolasi soisal), perilaku kompromi (win-win solution), mekanisme pertahanan ego sering disebut juga sebagai mekanisme pertahanan mental. Setelah melakukan penelitian ini, saran yang dapat penulis berikan adalah bagi penderita strok yang lain diharapkan dapat termotivasi untuk survive dan sembuh dari penyakit stroke terutama mengenai mekanisme koping dengan menggunakan berbagai koping mekanisme yang adaptif. peneliti selanjutnya disarankan untuk dapat menggunakan sample serta teori yang lebih banyak, sehingga pembahasan yang dilakukan pada hasil penelitian dapat lebih luas dan mendalam.

Kata kunci : stroke, mekanisme koping, adaptif-maladaptif.